

20. März 2023

Sehr geehrte St. Leonharder:innen,

im Zuge eines Umwidmungsverfahrens des örtlichen Raumordnungsprogrammes der Marktgemeinde St. Leonhard/Hw. wurde auch ein Privatgrundstück in der Katastralgemeinde Wolfshoferamt zum Bauland-Wohngebiet umgewidmet. Hier sollte in weiterer Folge ein Projekt für betreutes/betreubares Wohnen des Vereins "1000 Hände - gelebte Verbundenheit" entstehen.

Vor einigen Tagen ist ein Video aufgetaucht, das ein Auszug/Zusammenschnitt aus einer längeren Videoaufzeichnung ist und für einen kleinen Sender produziert wurde. Diese Aufnahme löste Unsicherheit in Bezug auf das Projekt in der KG Wolfshoferamt aus.

Frau Susanne H. vom Verein "1000 Hände - gelebte Verbundenheit" berichtet darin, dass sie ehrenamtlich Personen im Gefängnis betreut und diese bei der Eingliederung in die Gesellschaft unterstützt. Dieses Video sorgt jetzt für Bedenken, dass hier eventuell ehemalige Gefängnisinsassen für die gesellschaftliche Eingliederung vorbereitet (oder resozialisiert) werden sollen.

Auch wir – die Gemeindevertretung – wurden von diesem Auszug eines zwei Jahre alten Videos überrascht. Der Gemeinderat befürwortet in keiner Weise ein solches Vorhaben in unserer Gemeinde.

Die Gemeindevertretung befürwortet nur ein Projekt, welches betreutes/betreubares Wohnen für ältere und körperlich beeinträchtigte Menschen, sowie die Beherbergung von Tagestouristen und ein Seminarzentrum mit Gastrobetrieb umfasst.

Die Verunsicherung der Bevölkerung nehmen wir sehr ernst und werden selbstverständlich weitere Prüfungen vornehmen. Wir sind an einer Lösung interessiert, welche das Wohl unserer Bürger:innen in den Mittelpunkt stellt.

Ebenfalls möchten wir Ihnen an dieser Stelle mitteilen, dass noch keinerlei Vertragsunterzeichnungen zwischen dem derzeitigen Grundstücksbesitzer und Kaufinteressenten erfolgt sind.



Eva Schachinger

Eva Schadlinger





